

ひな寿司配布事業を行いました。



3月3日（日）に婦人会の方たちの協力を得て、高齢者一人暮らし世帯を対象にひな寿司配布を行いました。

この日はあいにくの雨でしたが、早朝から多くの婦人会の方たちが春の花畠を想像させるような、すばらしいひな寿司を作ってくださいました。

この日のお昼ごはんに間に合うよう、出来立てのひな寿司を各地区ごとに配布していただき、外は雨でしたが、家の中はほっこり暖かな春の日差しが感じられたかと思います。

婦人会の皆さん、ご協力ありがとうございました！



災害ボランティア養成研修会が開催されました。

3月3日（日）に行われる予定でした津波訓練は雨のため中止となりましたが、この日、島子地区コミュニティセンターにて、社会福祉協議会による災害ボランティア養成研修会が開催されました。

振興会会长・主催者のあいさつの後、『災害ボランティアセンター』についての説明がありました。

社会福祉協議会では災害発生時にボランティアの皆さんがあれぞでスムーズに活動し、被災された皆さんを安心してボランティアの支援を受けられるよう調整するために『災害ボランティアセンター』を設置しているそうです。

その後、『ハイゼックス』という手軽で衛生的に大量のご飯を炊くことができる強化ポリエチレンの袋を使った炊き出しの実習が行われました。

洗ったお米と水を袋に入れ中の空気をすべて抜いた後、袋をまるごと茹でるとお米が炊き上がっているという便利な袋です。



今回は、『ハイゼックス』で炊いたご飯と同じ釜でゆでたカレーで1食作りました。

炊き出しの他、熊本地震を教訓とした、避難所での支援の仕方について日赤の野崎氏から講義があり、その後AEDを使用した心肺蘇生の講習を受けました。

今回は、災害時においての心構えを再認識するいい機会となりました。

